

PCOP-197(XI)/2019 RGEF.6992. Pregunta de respuesta oral en Pleno del diputado Sr. Serrano Sánchez-Capuchino, del Grupo Parlamentario Popular a la Sra. Presidenta del Gobierno, sobre prioridades de su Gobierno para la presente Legislatura.

Para la formulación de la pregunta tiene la palabra el señor Serrano en representación del Grupo Parlamentario Popular.

El Sr. **SERRANO SÁNCHEZ-CAPUCHINO** (*Desde los escaños.*): Gracias, Presidente. Le pregunto, señora Presidenta, sobre las prioridades de su Gobierno para la presente Legislatura. Muchas gracias.

El Sr. **PRESIDENTE**: Gracias. Señora Presidenta, tiene la palabra.

La Sra. **PRESIDENTA DE LA COMUNIDAD** (Díaz Ayuso.- *Desde los escaños.*): Antes de nada, me gustaría recordar que hoy se cumplen dos años del discurso de Su Majestad el Rey, que fue decisivo para detener el golpe de Estado en Cataluña. (*Aplausos en los escaños del Grupo Parlamentario Popular.*) Aprovecho para expresar mi lealtad y la de nuestro Gobierno a la Corona, a la

unidad constitucional, justamente en estos días en los que se están poniendo en cuestión en una parte muy querida de nuestro país.

También quiero llamar la atención sobre el hecho de que solo al Partido Popular le interesa hablar de empleo y, como vimos ayer, los Gobiernos liberales, como el de Madrid, somos los únicos que lo creamos. En concreto, el Gobierno que presidido va a llevar a cabo la mayor rebaja de impuestos de la historia a pesar de sufrir el bloqueo irresponsable y electoralista del Gobierno de Sánchez. El Gobierno de Madrid cree en la iniciativa individual de los madrileños y que son los mejores para administrar por sí mismos sus ingresos y su patrimonio. Las familias, los autónomos, las personas, están y estarán en el centro de nuestra política. Así, el próximo martes se presentará al Consejo de Gobierno, como les decía, el informe sobre el anteproyecto de ley de deducciones del IRPF de la Comunidad de Madrid; esta reducción de impuestos se hará, como siempre se ha hecho, desde estos Gobiernos liberales comprometidos con el crecimiento general de España y la solidaridad entre regiones, porque creemos en un proyecto nacional unido.

Este Gobierno también va a afrontar el problema de la vivienda para los jóvenes con otras medidas como el Plan Vive, promoviendo la construcción de 25.000 viviendas en suelo público. De este modo, desde este Gobierno, también vamos a establecer el Abono Transporte gratuito para los mayores de 65. Seguiremos trabajando para mantener la sanidad pública de calidad que caracteriza a Madrid y, en especial, un plan de choque para la reducción de listas de espera y el refuerzo de la Atención Primaria. Este Gobierno, en Madrid, va a seguir garantizando el derecho de las familias a elegir la educación de sus hijos. También se propone convertir Madrid en la región mejor digitalizada de Europa; para ello vamos a impulsar la transformación digital de la Administración, la transparencia, y nos vamos a proponer atraer más que nunca empresas y eventos tecnológicos e innovadores de primer nivel. Por último, queremos que Madrid sea capital mundial del español, embajada de los mejores músicos, escritores, deportistas o empresarios iberoamericanos, y este Gobierno solicitará al Gobierno de España acoger en Madrid la Cumbre Iberoamericana de Jefes de Estado y de Gobierno durante la presente Legislatura.

Señoría, este Ejecutivo va a cumplir con su compromiso con los madrileños y el acuerdo de Gobierno al que llegaron Partido Popular y Ciudadanos, siempre fomentando la estabilidad institucional, la sensatez y la libertad; para ello cuento con su apoyo. Muchas gracias. *(Aplausos en los escaños del Grupo Parlamentario Popular).*

El Sr. **PRESIDENTE**: Gracias, Presidenta. Tiene la palabra el señor Serrano.

El Sr. **SERRANO SÁNCHEZ-CAPUCHINO** *(Desde los escaños.)*: Gracias, Presidente. Gracias, Presidenta. Señorías, la vida es una constante elección sobre prioridades en lo personal, en lo familiar, en lo laboral, y es importante que quienes tienen responsabilidades políticas tengan sus prioridades, que quienes tienen la responsabilidad de gestionar lo público, quienes tenemos la responsabilidad de representar a los madrileños, tengamos claras cuáles son nuestras prioridades; por eso, señora Presidenta, le agradezco la respuesta y la claridad de la misma.